
INTERROGAZIONE CONSILIARE 

 

Vista la decisione assunta dal CdA dell’ATO 2, che ha deliberato di differire al 30 giugno 2005 

l’eventuale apertura delle buste per l’individuazione della società privata che, secondo la delibera 

del 23 novembre 2004, dovrebbe gestire, inizialmente insieme all’ATO 2 e poi, in esclusiva e per 

25 anni, il servizio idrico integrato delle province di Napoli e Caserta ; 

Visto che, considerato il rinvio, c’è il tempo per convocare la Conferenza dei Sindaci affinchè 

ognuno di loro assuma nel merito una posizione netta ed inequivocabile a favore del ritiro della 

delibera; 

SI CHIEDE 

 

Se si intenda scongiurare ogni tentativo di privatizzazione del servizio idrico ed esprimersi per la 

gestione totalmente pubblica (in house) dello stesso; 

di conoscere quale posizione abbia assunto il Sindaco nel CdA che ha disposto il rinvio 

dell’apertura delle buste e quali iniziative abbia intrapreso o intenda intraprendere. 

 

Caserta, 20 aprile 2005 

Maria Carmela Caiola 

Consigliere Comunale della Lista civica MACRICO Verde 

Antonio Dell’Aquila 

Consigliere Comunale di Rifondazione Comunista 
 


